



STAGE 3ème : Accueil d'Ael et Manon à la Gendarmerie d'Angoulême

publié le 22/11/2021 - mis à jour le 23/11/2021



Deux de nos élèves de 3ème ont bénéficié de la semaine de stage organisée par la Gendarmerie d'Angoulême auquel elles avaient postulé dès septembre. Une semaine riche en activités qu'elles ont présentée en Heure de Vie Classe devant leurs camarades et dont voici le diaporama.

Jeudi 11 novembre



Diaporama gendarmerie (Video Youtube)

Bravo à elles pour cette initiative de partage !
Un bon exercice d'entraînement à l'oral de DNB.

et Merci à la Gendarmerie du partenariat engagé avec l'Education Nationale pour ce dispositif de séquences d'observation en milieu professionnel.